

笑顔で会える学校

豊能町立吉川中学校 学校だより



令和6年1月30日

豊能町児童会・生徒会交流会が 開催されました！

1月23日（火）の放課後に、豊能町児童会・生徒会交流会がZOOMで開催されました。同じ豊能町で学ぶ全小中学校の児童会と生徒会が、それぞれの学校の取り組みを報告し、お互いの活動について質問や意見などを交流することができました。吉川中学校の生徒会は、昨年11月に参加した大阪府生徒会サミットでの様子も合わせて報告を行い、他の地域での取り組みについても紹介することができました。



子どもたちは、最初は緊張していたものの、徐々に笑顔が増えていき、協議のテーマ「楽しい学校生活に向けて、児童会・生徒会として取り組みたいこと」について、小学校と中学校が雨のレクや各校のイベントなどのことを楽しく交流ができました。最後に、東能勢中学校の生徒会から「能登半島地震への義援金を私たちみんなで集めませんか」と提案があり、各校すぐに賛成。身近な人のことだけではなく、離れた地域の困っている人たちにも何かできることはないかと考え、行動できる優しいハートを持っている豊能町の子どもたちを誇らしく思えた交流会になりました。

1月28日は本校の創立記念日でした！

一昨日の28日（日）は、本校の「創立記念日」でした。かつては創立記念日をお休みにしていたので、生徒も教職員も「創立記念日」を意識していたのですが、今はちょっとその意識が薄らいでいるかもしれませんね。

今年度で現在の校舎で学ぶ学校生活が終わりを迎えます。あと2か月ほどになりました。寂しさを感じる今、少し本校の歴史について書いてみたいと思います。



本校は、昭和22年4月、豊能郡吉川村立中学校として、現在の吉川公民館の地にあった吉川村立小学校の校舎の一部を借りて産声をあげました。当時は、日本全体が戦争直後の困窮な



情勢の中でした。しかしその後、吉川村民の教育にける熱意と努力によって、昭和24年1月28日、現在の吉川小学校の地に新校舎が竣工し、この日を吉川中学校創立記念日と制定しました。昭和31年には、東能勢村立吉川中学校と校名を改称し、また、その間2度の校舎移転を行いました。

昭和43年頃から地域の宅地開発が進み、それに伴う生徒数の急増に対応するため、昭和50年に現在の東ときわ台に新校舎を竣工し移転しました。そして昭和52年、町制施行に伴い校名を「豊能町立吉川中学校」に改称し、今日に至っていません。昨年度末までに11,060人の卒業生を送り出した伝統ある学校です。多くの先輩方の思い出が詰まった校舎で生活するのもあとわずかです。歴史をかみしめながら、残りの2か月をこの校舎で有意義な日々を過ごしましょう。



体調管理に気を付けて

寒い日が続きます。今が1年で一番寒い時期です。体調を崩しやすい季節です。先日、2年1組では学級閉鎖の対応をしました。特に3年生はこれから私立高校の受験に向かいます。



今一度、手洗いの徹底、体調がすぐれないときにはマスクの着用、教室では適度に換気をするなど、互いに感染予防を心がけていきましょう！

「校長室から出題です！」
〔スタンプ10個達成者〕
3年2組 ○○ ○○ さん

2月の予定		◎: 放課後まなび舎学習
		SC: スクールカウンセラー勤務日
1	木	職員会議(部会)
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	職員会議 SC
6	火	公立特別選抜(音楽科)出願
7	水	公立特別選抜(音楽科)出願
8	木	
9	金	
10	土	3年私立入試
11	日	建国記念の日 3年私立入試
12	月	振替休日
13	火	
14	水	公立特別選拔出願
15	木	◎公立特別選拔出願
16	金	◎
17	土	公立特別選抜(音楽科)
18	日	
19	月	◎ SC
20	火	◎公立特別選抜 校内進路会議(3年生5時間授業)
21	水	◎公立特別選抜
22	木	1,2年生学年末テスト 3年生進路懇談 (3年生のみ4時間授業)
23	金	天皇誕生日
24	土	
25	日	
26	月	1,2年生学年末テスト SC 3年生進路懇談 (3年生のみ4時間授業) 1,2年生保護者対象進路説明会 (13:00~14:00) 1,2年生宿泊学習・修学旅行保護者対象説明会(14:10~)
27	火	1,2年生学年末テスト 3年生進路懇談 (3年生のみ4時間授業)
28	水	公立特別選抜合否発表
29	金	

【3月の主な予定】
 11 公立一般選抜
 14 卒業式
 15~ 1,2年生徒相談
 19 修了式